

生息限界70日
イノシシの生息限界
ラインは、積雪深さ30
チヤー以上の期間が70日以上
上続く地域では越冬でき
ないとされていて、
生息域の北限は宮城県。
青森、秋田、岩手、山



豪雪地帯である東北地方での降雪量が減少していることもその一つです。今後の温室効果ガスの排出量によって変わってきますが、東北地方の100年後の年平均気温は、現在より2~3度上昇すると予想されていて、東北地方の降雪量は更に減少するものと考えられています。



チヨシト一服

『ワクチンとオリパラ対応への怒り』

名張市民で良かった！生れ故郷の大坂だったらワクチン予約も大変。

政府の『かかりつけ医』の定義の曖昧さで大阪市内の身内から嘆きが聞こえる。大阪では、中等病床の病院で、かつ毎月通院実績があるにも関わらず「かかりつけ医の範囲外」で接種出来ないと聞き冒頭の実感。

オリパラ開催をIOC、JOC、組織委、政府がコロナ禍においても、当初から「開催ありき」と目論んでいたのなら、ともかくワクチン確保が遅過ぎる。

政府やオリパラ関係機関の後手、後手の対応を隠すがごとく、開催可否から、いつの間にか「開催」ありきで、次は「無観客か観客ありか」と実にうまく論点をすり替えてきた。

これらの一連の報道内容から、IOC、JOC、組織委、

政府などのなし崩し的な「オリパラファースト・世論無視」の対応に怒りとともにあきれ果てた。

彼らは当初からこのコロナ禍でも「有観客開催」を決めており、政府分科会の提言を「個人の意見」や「地平の向こうの話」と蔑ろにした。橋本会長に至っては、「尾身会長も開催中止とは言わなかった」とのコメントに、思わずテレビに向って「開催の前提をよく聞け！」と怒り心頭

の日々が続く。

分科会はコロナ緊急事態宣言下のオリパラ開催は「普通は無い」という前提。が、政府などの開催方針を忖度。「最善は無観客」だが「観客数限定が条件」と譲歩したのが分科会。こんな発言真意を歪曲した「アスリート・橋本聖子」氏のイメージが地に落ちた思いだった。「ちょっと一服」が「怒りの一服」を盛りました。

【寄稿：畠山ひさ子】



受け空き家や廃屋が増加していく、アライグマやハクビシンなどの繁殖は農村部より住宅地の方が多いといわれています。ですが、年間約9億円と

大型獣被害額の陰に隠れてなついて、格好の棲家となつていて、大型獣被害額も

希薄さが見えて取れます。市街地の菜園では、

近年、サル、イノシシ、シカなど大型獣類の被害に加えて、タヌキ、アライグマ、ハクビシンなど、中型獣類による被害が増加しています。特に市街地においては、中型獣類による生活環境被害が心

配されています。背景には耕作放棄地の増加や住宅地での「空き家」の増加や市民農園など家庭菜園が増加したことなど複数の要因が関係していると考えられています。

近年、市街地においても人口減少の影響を受けて空き家や廃屋が増加していく、アライグマやハクビシンなどの繁殖は農村部より住宅地の方が多いといわれています。ですが、年間約9億円と

獣害は地域全体の問題！気をつけよう人獣共通感染症

増加傾向にあります。神社・仏閣などの文化財を破損するなど金額に換算できない被害もあります。



街の菜園ではこんな被害が！

理が農村での獣害対策にも影響するのです。

動物はその生

存本能に従い、

「安全」で、

「餌の豊富」な

場所を探してい

ます。その二つ

があつたとしても、

そこが利用価値

の高い場所とな

ります。その二つ

があつたとしても、

そこ